

PlantaDoce.

Público

Cantabria destina 2,4 millones al alquiler de nuevos equipos de medicina nuclear

El Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, situado en Santander, dispondrá de un equipo PET-TAC durante los próximos cinco años.

Albert Cadanet
12 jun 2019 - 04:56



Cantabria apuesta por la modernización de sus dispositivos médicos. A través del Servicio Cántabro de Salud, el Gobierno autonómico ha sacado a licitación el arrendamiento de un equipo PET-TAC, un sistema de medicina nuclear de última generación para realizar intervenciones con una mínima dosis de irradiación sobre el paciente.

La tecnología se instalará en el Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, situado en Santander, y tendrá un coste de 2,4 millones de euros, según figura en la Plataforma de Contratación del Sector Público. **Las empresas interesadas en la oferta pueden presentar sus propuestas hasta el próximo 8 de julio.**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/cantabria-destina-24-millones-al-alquiler-de-nuevos-equipos-de-medicina-nuclear>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Una vez se formalice el contrato, la compañía adjudicataria del proyecto dispondrá de un plazo máximo de 120 días para finalizar la instalación de los equipos. Seguidamente, el acuerdo tendrá una vigencia de 60 meses.

El Hospital Marqués de Valdecilla es uno de los centros que cuenta con más equipamientos de última generación en Cantabria

Para el Ejecutivo autonómico, “es preciso contar con las infraestructuras y el equipamiento adecuado” para “llevar a cabo la mejor prestación de asistencia sanitaria”. Así, el Gobierno regional señala que el arrendamiento permite “mantener un grado de eficiencia con los pacientes acorde a la evolución tecnológica del diagnóstico por imagen”.

En este sentido, el papel del Hospital Marqués de Valdecilla en la comunidad cántabra ha devenido crucial. Además de la instalación de los nuevos dispositivos de medicina nuclear, el centro sanitario dispone de los dos únicos robots Da Vinci en la región, unos dispositivos que permiten realizar intervenciones quirúrgicas mínimamente invasivas y de alta precisión.

Asimismo, el Ejecutivo autonómico aprobó en mayo una inversión de 1,8 millones de euros para una nueva unidad de endoscopia en el mismo hospital. El nuevo espacio estará ubicado en la primera planta del edificio Valdesilla Sur y realizará más de 12.000 endoscopias al año una vez funcione a pleno rendimiento.

La consejería de Sanidad de Cantabria cuenta con 874 millones de euros para 2019, un 2,7% más respecto al ejercicio anterior

Las inversiones en sanidad han cobrado especial importancia durante los últimos ejercicios en todo el territorio español, y Cantabria no ha sido una excepción. Buena prueba de ello son los 874 millones de euros que el Ejecutivo encabezado por Miguel Ángel Revilla ha destinado al departamento de Sanidad en los presupuestos de 2019. La cifra es un 2,7% más elevada respecto al ejercicio anterior.

De hecho, **Sanidad representa un 30% del gasto total de la comunidad para este curso.** Las principales líneas de actuación del departamento liderado por Luisa Real son la renovación tecnológica en los hospitales, la prevención y cribado de enfermedades de

PlantaDoce.

| alto impacto poblacional y la reducción del daño causado por las adicciones.